

Der Cordial-Cup führt wieder viele Jugendliebe nach Tirol

Ein toller Erfolg war in den letzten Jahren der Cordial-Cup für Nachwuchskicker in Tirol. Heuer wird er zum absoluten Rekordturnier.

Der Cordial Cup hat sich zu einem der wichtigsten Fußball-Nachwuchs-Turniere Europas gemausert. Heuer findet er vom 21. bis 23. Mai in den Kitzbüheler Alpen statt. Letztes Jahr nahmen

128 Mannschaften aus 17 Nationen teil, heuer werden es 152 Mannschaften sein. Turnierorganisator Hans Gruber: „Neben Mannschaften aus Deutschland, Österreich und der Schweiz erwarten wir heuer auch Teams aus der Ukraine und aus Kamerun. Auch Gruppen aus England, Holland und Frankreich werden nach Tirol kommen“.

Das Teilnehmerfeld setzt sich aus U11-, U13- und U15-

Gruppen zusammen, die von Top-Clubs wie dem FC Bayern, Bayer Leverkusen, Red Bull Salzburg, Luton Town FC, Dynamo Kiev kommen.

Heuer gibt es beim Cordial Cup erstmals Bewerbe für Mädchen. Teilnehmen können Mädchenteams ab U15, also ab den Jahrgängen 1995/96 und jünger.

Nähere Informationen unter <http://www.cordialcup.com>.



Beim Cordial-Cup 2010 spielen zum ersten Mal auch Mädchenmannschaften mit. Foto: Cordial Cup